

hari ini

"Polsek Surade Polres Sukabumi Giat Safari Sholat Subuh: Kedekatan Polri dan Masyarakat Terjalin Harmonis"

Sukabumi - SUKABUMI.HARIINI.CO.ID

Dec 5, 2023 - 09:55



Surade, 05 Desember 2023 Pagi yang teduh di Masjid Al Ikhlas, anggota Polsek

Surade dengan penuh semangat melaksanakan kegiatan safari sholat Subuh berjamaah pada Selasa, 5 Desember 2023, dimulai pukul 04.30 hingga selesai. Tempat yang menjadi saksi bisu kegiatan ini adalah Masjid Al Mujahidin, Kecamatan Surade, Kabupaten Sukabumi.

Dalam laporannya, Kapolsek Surade, AKP Asep Sundana, SH. MM, menyampaikan bahwa kegiatan ini tidak hanya sebatas ibadah sholat Subuh berjamaah, tetapi juga menjadi momentum silaturahmi yang erat antara anggota Polsek Surade dan warga masyarakat.

"Dalam suasana kebersamaan, kami tidak hanya melaksanakan sholat Subuh berjamaah, tetapi juga melakukan kegiatan 'AA DEDE PRESISI Curhat Dong' bersama jamaah Masjid Al Mujahidin. Hal ini sebagai wujud nyata Polri untuk menjalin kedekatan dan keakraban dengan masyarakat," ungkap AKP Asep Sundana.

Giat "AA DEDE PRESISI Curhat Dong" menjadi sarana interaktif antara polisi dan masyarakat. Jamaah masjid dapat menyampaikan keluhan, curhat, dan berbagi cerita kepada anggota Polsek Surade. Kegiatan ini bertujuan untuk memperkuat hubungan emosional antara Polri dan warga masyarakat, menciptakan rasa aman, dan mendukung sinergi dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar.

Meskipun kegiatan tersebut merupakan suatu bentuk kegiatan santai, namun suasana keakraban terasa kuat dan penuh hikmat. Selama giat berjalan, tidak ada kendala berarti, dan semuanya berlangsung dengan aman.

Kapolsek Surade mengakhiri laporannya dengan ungkapan terima kasih dan harapannya agar kegiatan serupa dapat terus dilaksanakan sebagai upaya Polsek Surade dalam menjalin hubungan yang harmonis dengan masyarakat setempat.

Semoga kegiatan seperti ini dapat menjadi inspirasi positif bagi daerah lain dalam membangun kepercayaan dan hubungan yang erat antara penegak hukum dan masyarakat.